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Acta No. 175 

 

En San Juan de Pasto, siendo las 9:00 am., del día Miércoles 25 de Octubre 

de 2023, se reunieron los concejales con el fin de realizar la sesión ordinaria 

correspondiente a la fecha.  

 
La presidencia ordena llamar a lista a la que respondieron:  

 

ACOSTA SANTACRUZ CARLOS ANDRES, CRIOLLO RIVADENEIRA JOSE HENRY, 

ERASO CUACES FRANKY ADRIAN, FIGUEROA MORA ALVARO ANIBAL, 

GOMEZJURADO GARZON ALVARO JOSE, GUSTIN ENRIQUEZ BERTULFO CRUZ, 

LOPEZ RAMIRO, LOPEZ CABRERA BERNO ISMAEL HERNAN, MENESES 

RIVADENEIRA WILLIAM ANDRES, MUÑOZ SANTACRUZ CRHISTYAM DAVID, 
NUÑEZ GUERRERO GUSTAVO ALONSO, PRADO CHIRAN WILFREDO MANUEL, 

TORRES SILVA JAVIER MAURICIO, URBANO VALLEJO WILLIAM ORLANDO,  

YANDAR PAZ MAURICIO ALEXANDER, ZAMBRANO JURADO JESUS HECTOR. 

 

Verificado el quórum reglamentario, la presidencia, ordena continuar con el 

orden del día establecido de la siguiente manera: 
 

1. LLAMADO A LISTA  Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

2. LECTURA  DEL ACTA ANTERIOR. 

3. INVITADOS ESPECIALES DOCTOR LUIS FERNANDO MUTIS PABON – 

CONTRALOR MUNICIPAL. TEMA: INFORME PARQUE DE LAS BRISAS. 

4. PROPOSICIONES Y VARIOS. 
 

Se somete a consideración el orden del día leído y es aprobado.  

 

2. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 

 

El concejal Álvaro Figueroa, propone que el acta sea leída y aprobada por la 
mesa directiva.  

 

Se somete a consideración la proposición y es aprobada. 

 

3. INVITADOS ESPECIALES DOCTOR LUIS FERNANDO MUTIS 

PABON – CONTRALOR MUNICIPAL. TEMA: INFORME PARQUE DE 

LAS BRISAS. 
 

La Presidencia, comenta que este caso tiene denuncia en la Fiscalía, por la 

compra de un lote en la administración pasada, solicita información al 

respecto. 

 

Toma la palabra el Doctor  Luis Fernando Mutis, Contralor Municipal de 
Pasto, saluda a los asistentes y comenta que el 16 de diciembre de 2021, se 

recibe por parte de la oficina de control interno un informe de unas posibles 

irregularidades en el tema de la adquisición del lote las Brisas, se estudia 

detalladamente el tema y se incorpora en el plan de auditorías vigencia 2022, 

se encontró en el tema de observaciones que existía la adquisición de un lote 

de  5.000 m2, por un monto de 1.955 millones de pesos, para la construcción 
de un centro de adulto mayor, anteriormente se hizo estudio geo eléctrico, 

donde se presenta el tema de socavones, una vez se entregó el informe 



 
 

 
  

  2 

preliminar a la administración preliminar para que ejerciera el derecho a la 

contradicción a este tema, no se presentó ningún descargo, por lo tanto quedó 

configurado el hallazgo por 1.955 millones de pesos, paso a la unidad técnica 

de responsabilidad fiscal y es allí donde se hace un auto de indagación 

preliminar, guardando el debido proceso y el derecho a la defensa que tienen 

los posibles implicados, ahora se fue a un auto de responsabilidad fiscal; se 
encuentra en etapa probatoria tanto de llamar a declarar a los implicados como 

a las personas que tuvieron que ver en este asunto. La Contraloría municipal 

ha priorizado ese caso en la comisión de moralización, ya que son dos 

instancias que vienen investigando como son la Fiscalía y la Contraloría. 

Comenta que ya enviaron los informes finales al concejo municipal, de las 

diferentes dependencias de la administración municipal. 

 
La Presidencia, propone no sesionar los días sábado y domingo y el día lunes 

sesionar a las 6:00 p.m. 

 

Se somete a consideración la proposición y es aprobada. 

 

 
4. PROPOSICIONES Y VARIOS. 

 

Siendo las 10:40 a.m. y habiéndose agotado el orden del día, se da por 

terminada la sesión correspondiente a la fecha y se cita para el día Jueves 26 

de Octubre 2023 a las 9:00 a.m. 

 
 
 

 

 

 
JAVIER MAURICIO TORRES SILVA               SILVIO ROLANDO BRAVO 

Presidente Concejo Municipal        Secretario General 
 
 

 
Proyectado por: Aydé Eliana Coral G. 

  Técnico Concejo Municipal 

 


